

Afirma Putin que Rusia no ve intención de Europa a diálogo



Moscú, 26 may (RHC) El presidente de Rusia, Vladimir Putin, afirmó que su país no percibe una disposición de la Unión Europea (UE) para un diálogo y acercamiento de mutuo beneficio, en un llamado a la cooperación y a la integración regional.

En un artículo titulado Rusia y Grecia: cooperación en beneficio de la paz y el progreso, publicado en víspera de la visita de Putin a Atenas, observó el primer mandatario ruso que no existen problemas que las partes no pudieran solucionar, y reiteró la apuesta de Moscú por un diálogo amplio e incluso una alianza.

Insistió el jefe de EStado en la necesidad de que se construya un diálogo cooperativo entre su país y los 28 Estados comunitarios en torno a un abanico de temas desde la exención de visado hasta una posible alianza energética, pero dijo que no ven gestos de acercamiento de los colegas europeos.

El presidenre advirtió que el desplome de la dinámica en el comercio y las relaciones con la UE -por el régimen de sanciones contra Rusia- se refleja con un impacto muy negativo en los nexos comerciales ruso-griegos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/94739-afirma-putin-que-rusia-no-ve-intencion-de-europa-a-dialogo>



Radio Habana Cuba